

2019年12月の記事一覧

2019年12月 ▶

第2学期終業式

投稿日時: 2019/12/23 staff カテゴリ:

2学期終業式が行われました。
校長式辞では全校生が成長を感じられた2学期だったこと、発表の場ではその場で自分で考え、質問に答える対応力が伸びたことなどの話をいただきました。
各学年の代表宣見発表では「2学期の反省と冬休みの抱負について」発表がありました。
生徒指導主任の先生からは冬休みの過ごし方について、お話をありました。
長い2学期を無事に終えることができたのは、保護者の方々、地域の方々のおかげです。
ありがとうございました。



バーキング給食

投稿日時: 2019/12/20 staff カテゴリ:

今日の給食はお楽しみ給食（バーキング給食）でした。
クリスマスに向けて調理員さん達が朝早くから準備をしてくださいました。
楽しく美味しく頂くことができました。

朝早くから準備をしてくださった調理員の皆さん、本当にありがとうございました。



研究授業 3年 道徳

投稿日時: 2019/12/20 staff カテゴリ:

3年生の道徳の授業で研究授業を行いました。
題材として「将来の自分を見つめ」という動労に関する価値項目で授業を行いました。
自分自身の生き方を職業選択を通して深く考えることができました。



川内村PTA連合会 教育講演会

投稿日時: 2019/12/18 staff カテゴリ:

川内村PTA連合会主催で教育講演会を行いました。
「ゲーム・ネット依存症にならないために」の演題で、独立行政法人国立病院機構 久里浜医療センターの北瀬口 孝先生よりご講演をいただきました。

スマートフォン依存の現状やスマートフォン依存による様々な問題などにお話をいただき、スマートフォン依存にならないための予防策等について学ぶことができました。



第6回双葉郡ふるさと創造学サミット

投稿日時: 2019/12/14 staff カテゴリ:

1・2年生があるさと創造学サミットに参加しました。
今年度は、「川内村の復興・発展のために、特産物でオリジナル商品を！」をテーマに取り組んきました。
地元の企業と連携して、特産物の商品化を目指した学習過程を、マーチャンダイズ・フードデザイン・プレスの3部門で商品について提案しました。

各班、堂々と発表することができました。

他の町村の取組も学べることができました。

今年度の学びを生かして、来年度以降の学習に生かしていきたいと思います。

ふるさと創造学サミットに向けて

投稿日時: 2019/12/13 staff カテゴリ:

12月14日に行われるふるさと創造学サミットに向けて発表の練習をしています。
本番では聞いている方が理解できるように、自分たちの言葉で発表したいと思います。

合同道徳

投稿日時: 2019/12/10 staff カテゴリ:

1, 2年生合同道徳を行いました。

川内中学校の良さは何なのかを考えました。

自分の学校の誇るべきもの再認識することができました。

冬休み計画表作り

投稿日時: 2019/12/10 staff カテゴリ:

各学年で冬休みの計画を立てました。
学習面、生活面で自分が取り組むべき事を考えて、計画表を作成しました。

避難訓練Ⅱ

投稿日時: 2019/12/03 staff カテゴリ:

避難訓練を行いました。
調理室から火災が発生した設定で行いました。

代表生徒が初期消火訓練を行い、煙体験も行いました。

今日、教えていたいことをこれからも学校生活で生かしていきたいと思います。

1年 家庭科 調理実習

投稿日時: 2019/12/03 staff カテゴリ:

1年生の家庭科の授業で調理実習を行いました。
今回はじめにパンを作りました。

美味しいパンが多く、生徒たちは新たな本との出会いがあったようです。

県立図書館の皆様、ありがとうございました。



図書寄贈

投稿日時: 2019/12/05 staff カテゴリ:

創価学会様より図書20冊をご寄贈いただきました。

朝の読書の時間や休みなどに大切に読ませていただきます。

ご寄贈いただき、本当にありがとうございました。



移動図書館

投稿日時: 2019/12/03 staff カテゴリ:

県立図書館から移動図書館に来ていただきました。

前回来ていただいたときに借りた本の返却や新たに読みたい本を各自借りることができます。

校内にはない興味深い本が多く、生徒たちは新たな本との出会いがあったようです。

県立図書館の皆様、ありがとうございました。



3年学 合同学活

投稿日時: 2019/12/02 staff カテゴリ:

3年学合同で学級活動を行いました。
「聞く力を付けよう」というテーマで授業を行いました。

活動を通じて、「聞くこと」の重要性について理解を深め、自分自身の行動特性を振り返ることができました。



2年 家庭科 調理実習

投稿日時: 2019/12/03 staff カテゴリ:

1年生の家庭科の授業で調理実習を行いました。

今回はじめにパンを作りました。

美味しいパンを作りました。

準備から後片付けまでみんなで協力して行うことができました。

